

LE CANADA

Journal Quotidien du soir

LA VALLEE DE L'OTTAWA

Journal Hebdomadaire à 16 pages

BUREAUX : 414 et 416 Rue Sussex

OTTAWA, ONT.

Mardi 14 Juillet 1891

ECHOS DU JOUR

Le Monde et la Presse continuent leur

guerre.

Les journaux de New-York annoncent

que M. Blaine prend du mieux.

Le prince George de Galles a quitté Halifax

hier, pour l'Angleterre.

M. Macdonnell sergent d'armes est revenu

de la Rivière du Loup.

On dit que le Sénat sera ajourné jeudi,

pour trois semaines.

Le MANTOURA nous annonce que l'état

de santé de Mgr Taché s'est quelque peu

amélioré.

On vient de faire la découverte, au

Comté de Groulx, d'une très riche mine de

cuivre.

Plusieurs employés de l'Etat sont très

contents de notre article de vendredi

dernier, intitulé LA DEMOCRATISATION, et dirigé

contre le bureaucratisme. Cet article ne peut

blessar que ceux qui le chapeau ceffe.

On dit que la visite de M. Chapleau à

Montréal a eu pour effet de faire signer un

traité de paix entre la MINERVE et la

PRESSE.

Il nous semblait que l'article de la

MINERVE d'hier, avait été inspiré.

Le due de Cambridge, général en chef

des forces anglaises, vient de publier un

ordre du jour défendant l'organisation des

loges orangistes dans l'armée. Est-ce que le

due de Cambridge, par hasard, ne manquerait

pas de loyauté envers sa Souveraine ?

Nous n'avons pas encore entendu dire

que le ministre de l'Agriculture ait décidé

de publier en français les bulletins de la

recherche expérimentale. Nous invitons M. le

ministre Hellebrue à revenir à la charge.

Le choléra sévit à l'état épidémique à

la Mecque. En conséquence tous les pèlerins

qui reviennent sont soumis à vingt jours

de quarantaine à Étiar avant de pouvoir

passer par le canal de Suez.

Hier, à la chambre des Communes, Sir

James Ferguson, sous-secrétaire au

ministère des affaires étrangères, a admis

que le gouvernement français n'avait pas

encore proposé, à la chambre des députés,

la France consentait à soumettre à l'arbitrage

la question des pêcheries de Terre-

Neuve.

Le STAR donne cours à la rumeur qu'un

ancien employé du département des postes,

maintenant aux États-Unis, aurait fait

certaines révélations et que l'hon. M. Laurier

va bientôt à ce sujet, lancer une bombe

dans le camp ministériel. Des sommes

considérables d'argent auraient été retirées

sous des noms fictifs.

Un coup de pistolet, tiré sur le président

Carnot au moment où il se rendait à l'inauguration

d'une nouvelle avenue, a causé

beaucoup d'excitation à Paris. L'individu

qui s'est rendu coupable de cet attentat

venait de sortir d'une asile d'aliénés. On

est tout les peines du monde à le tirer

des mains de la foule et à le conduire en prison.

Il a été saisi sur lui ce jour au capital

de l'Exposition de Chicago \$6,000,000. Une

part de \$1,500,000 a été perçue et la balance

se sera par versements réguliers au

profit des directeurs. La ville de Chicago a

gagné, en outre, l'émission de debentures au

montant de \$5,000,000, et \$6,000,000

STATISTIQUES

M. E. W. Ellis a écrit pour le

HALIFAX CRITIC, deux articles très

intéressants sur les mines d'amianthe

qui existent dans la Province de Québec

Avant 1880, dit-il, la plus

grande partie des plus belles veines

d'amianthe venait des mines de l'Italie

et de celles de la Corse; le prix de la

tonne variait de \$250 à \$300; peu

de temps après, cette

branche de commerce a été révolution-

née. Le véritable minéral d'amianthe

appartient au groupe des minéraux

des pyroxènes; mais, celui qui

gît dans la Province de Québec

est une sorte de serpentine, connue

sous le nom de chrysoïle. On

trouve ce minéral dans les Comtés

de l'Est de Québec, particulièrement

dans ceux de Thetford, d'Irlande,

de Coleraine et de Wolfeboro.

Il contient l'amianthe de commerce,

est généralement grisâtre ou

ressemble souvent à la serpentine

verte; il comprend de nombreuses

petites particules de fer.

Les veines d'amianthe varient en

grosesse, pas plus grosses que

quelques fils de pyroxène; mais, celles

qui gît dans la Province de Québec

sont une sorte de serpentine, connue

sous le nom de chrysoïle. On

trouve ce minéral dans les Comtés

de l'Est de Québec, particulièrement

dans ceux de Thetford, d'Irlande,

de Coleraine et de Wolfeboro.

Il contient l'amianthe de commerce,

est généralement grisâtre ou

ressemble souvent à la serpentine

verte; il comprend de nombreuses

petites particules de fer.

Les veines d'amianthe varient en

grosesse, pas plus grosses que

quelques fils de pyroxène; mais, celles

qui gît dans la Province de Québec

sont une sorte de serpentine, connue

sous le nom de chrysoïle. On

trouve ce minéral dans les Comtés

de l'Est de Québec, particulièrement

dans ceux de Thetford, d'Irlande,

de Coleraine et de Wolfeboro.

Il contient l'amianthe de commerce,

est généralement grisâtre ou

ressemble souvent à la serpentine

verte; il comprend de nombreuses

petites particules de fer.

Les veines d'amianthe varient en

grosesse, pas plus grosses que

quelques fils de pyroxène; mais, celles

qui gît dans la Province de Québec

sont une sorte de serpentine, connue

sous le nom de chrysoïle. On

trouve ce minéral dans les Comtés

de l'Est de Québec, particulièrement

dans ceux de Thetford, d'Irlande,

de Coleraine et de Wolfeboro.

Il contient l'amianthe de commerce,

est généralement grisâtre ou

ressemble souvent à la serpentine

verte; il comprend de nombreuses

petites particules de fer.

Les veines d'amianthe varient en

grosesse, pas plus grosses que

quelques fils de pyroxène; mais, celles

qui gît dans la Province de Québec

sont une sorte de serpentine, connue

sous le nom de chrysoïle. On

trouve ce minéral dans les Comtés

de l'Est de Québec, particulièrement

dans ceux de Thetford, d'Irlande,

de Coleraine et de Wolfeboro.

La Diplomatie Anglaise

Assassinat de

l'ermite

LYMPH de KOCH CRITIQUE

Decouverte d'une

caverne gigantesque

Assassinat, Suicides, Recherches

NOUVELLES DE PARTOUT

(Service spécial des dépêches télégraphiques)

LA DIPLOMATIE ANGLAISE

PARIS, 14 juillet.—On ne lit pas

assez les journaux publiés par les

ministères anglais, car on y trouve

des renseignements très intéressants

sur les affaires étrangères, et sur

les négociations diplomatiques.

Le ministre anglais, Lord Salisbury,

est un homme d'état de premier

ordre, et son langage est toujours

clair et précis. On ne peut donc

être surpris de voir qu'il ait

écrit, dans le Morning Post, un

article si intéressant sur l'assassinat

de l'ermite Lymph de Koch.

On y apprend que ce pauvre

ermite, qui vivait dans une

grotte dans les montagnes de

l'Amérique, avait été découvert

par un explorateur américain,

qui l'a ramené à New-York.

On apprend aussi que l'ermite

avait été découvert par un

explorateur américain, qui l'a

ramené à New-York.

On apprend aussi que l'ermite

avait été découvert par un

explorateur américain, qui l'a

ramené à New-York.

On apprend aussi que l'ermite

avait été découvert par un

explorateur américain, qui l'a

ramené à New-York.

On apprend aussi que l'ermite

avait été découvert par un

explorateur américain, qui l'a

ramené à New-York.

On apprend aussi que l'ermite

avait été découvert par un

explorateur américain, qui l'a

ramené à New-York.

On apprend aussi que l'ermite

avait été découvert par un

explorateur américain, qui l'a

ramené à New-York.

On apprend aussi que l'ermite

avait été découvert par un

explorateur américain, qui l'a

ramené à New-York.

On apprend aussi que l'ermite

avait été découvert par un

explorateur américain, qui l'a

ramené à New-York.

On apprend aussi que l'ermite

avait été découvert par un

explorateur américain, qui l'a

ramené à New-York.

On apprend aussi que l'ermite

avait été découvert par un

explorateur américain, qui l'a

ramené à New-York.

On apprend aussi que l'ermite

avait été découvert par un

explorateur américain, qui l'a

ramené à New-York.

On apprend aussi que l'ermite

avait été découvert par un

explorateur américain, qui l'a

ramené à New-York.

On apprend aussi que l'ermite

avait été découvert par un

explorateur américain, qui l'a

ramené à New-York.

AMERIQUE

CAVERNE GIGANTESQUE

(D'après les dépêches de l'agence

de l'agence de l'agence de l'agence